

Weihnachtsfeier in der Flüchtlingsunterkunft

Oberschleißheim, 10.12.2018. So voll war der Veranstaltungsraum in der Flüchtlingsunterkunft an der Bahnhofstraße wohl noch nie. Über 30 Kinder hatte der Helferkreis (HK) Asyl zur Weihnachtsfeier eingeladen, die weitaus meisten waren mit ihren Müttern und Geschwistern in den Raum gekommen, den sie am Tag zuvor mit teilweise selbstgebastelten Weihnachtsschmuck gestaltet hatten. Die Gruppe „Fleckerlteppich“ spielte bekannte Weihnachtslieder wie „Leise rieselt der Schnee“ oder „Rudolf das kleine Rentier“, anschließend erhielt jedes Kind ein Geschenk. Am Abend folgte dann eine Weihnachtsfeier für erwachsene Flüchtlinge mit Musikeinlagen und Sprachspielen (Bild) Der HK Asyl dankt zahlreichen Privatpersonen, welche Geschenke für die Kinder gestiftet haben, sowie den Grünen, die den prächtig geschmückten Weihnachtsbaum spendeten.